

Syncrude Raih Penghargaan Global Business Improvement 2011 dari Immersive Technologies

27 Maret 2012

Immersive Technologies menganugerahkan penghargaan Global Business Improvement 2011 kepada lokasi tambang Mildred Lake dan Aurora, Kanada milik Syncrude. Penghargaan tersebut diberikan atas program pelatihan operator alat tambangnya yang menggunakan simulator dan terintegrasi dengan baik.

Syncrude menjalankan program pelatihan operator berbasis simulasi untuk menekan kerugian produksi, dan meningkatkan ketersediaan peralatan serta keamanan operator. Perusahaan tambang pasir minyak asal Kanada tersebut kini mampu mengukur efektifitas program dan kurikulum pelatihannya.

"Sukses yang kami raih merupakan hasil dari pelatihan berkualitas yang didapatkan oleh operator kami melalui pelatihan di kelas, simulator, dan lapangan langsung," ujar Brian Fairley, Vice President for Production, Syncrude. "Kepemimpinan lokasi tambang Mildred Lake dan Aurora tidak terlepas dari peran simulator yang mempersiapkan operator untuk menjalankan alat heavy hauler fleet and shovel kami. Keamanan, keandalan, dan produktifitas kami terus meningkat dengan bantuan simulator tersebut."

Syncrude bekerja sama dengan Immersive Technologies untuk merancang dan menjalankan program pengembangan operasional secara menyeluruh. Rancangan tersebut tidak hanya membantu menentukan tujuan kinerja Syncrude, namun juga meningkatkan keamanan operator, produksi, dan laba perusahaan melalui program pelatihan yang terintegrasi.

"Kami senang Syncrude mendapat penghargaan tersebut tahun ini," ujar Cory Cook, North America Vice President, Immersive Technologies. "Komitmen dan semangat mereka untuk mengadakan pelatihan berkesinambungan untuk meningkatkan keterampilan dan keamanan operatornya merupakan karakter pelanggan kami di seluruh dunia. Simulator canggih dan pelatihan terintegrasi Immersive Technologies terbukti dapat membantu perusahaan mengukur dampak positif pelatihan terhadap pengerjaan di lapangan."

Penghargaan yang telah memasuki tahun keempatnya ini dianugerahkan kepada lokasi tambang yang program pelatihannya strategis dan berfokus pada peningkatan keamanan operasional, efisiensi, dan produktifitas perusahaan. Dari 200 lebih perusahaan tambang pelanggan Immersive Technologies yang terletak di 31 negara berbeda, Syncrude akhirnya terpilih sebagai penerima penghargaan tahun ini. Penghargaan pada tahun 2010 jatuh ke tangan Kinross Fort Knox yang mengadopsi pendekatan terintegrasi tersebut melalui pelatihan pemakaian alat dengan simulator.

Syncrude adalah salah satu produsen pasir minyak terkemuka Kanada dengan volume produksi mencapai 350 ribu barel per hari.



Business Achievement Award diberikan kepada Syncrude

###

Mengenai Immersive Technologies

Immersive Technologies adalah penyedia simulator alat pertambangan bawah tanah dan permukaan tanah terbesar di dunia. Immersive Technologies mencapai posisi unik tersebut dengan mengusung misi untuk meningkatkan keamanan para operator alat pemindahan tanah (earthmoving) dan memperbesar laba perusahaan pelanggan melalui teknologi simulasi terdepan.

Simulator alat tambang Immersive Technologies merupakan yang terefektif di industri saat ini. Kerjasama antara Immersive Technologies dengan produsen OEM (Original Equipment Manufacturers) terkemuka seperti Caterpillar, Hitachi, Komatsu, Liebherr, dan P&H Mining Equipment memberi akses penuh kepada Immersive Technologies untuk mempelajari alat-alat pertambangan mereka secara mendetil sehingga rancang bangun simulator alat pertambangan Immersive Technologies memiliki tingkat akurasi tinggi.

Dengan komitmen untuk memberikan pelayanan terbaik, kantor dukungan dan layanan pelanggan Immersive Technologies tersebar dekat dengan para pelanggan: Perth dan Brisbane, Australia; Salt Lake City, Amerika Serikat; Calgary dan Ottawa, Kanada; Santiago, Chili; Lima, Peru; Johannesburg, Afrika Selatan; Jakarta, Indonesia; dan Kolkata, India.

Immersive mempunyai pengalaman pertambangan global, teknologi inovatif, koleksi produk, hubungan dengan OEM, komitmen dukungan yang telah terbukti dan visi industri untuk bermitra dengan Anda untuk menjamin agar solusi pelatihan simulator Anda memberikan hasil yang signifikan seperti yang Anda harapkan.

Untuk informasi lebih lanjut dan media terkait silakan hubungi:

Paul Davis,
Global Communications Manager
Immersive Technologies
pdavis@ImmersiveTechnologies.com
Tel: +61 (8) 9347 9025
www.ImmersiveTechnologies.com